

■八王子北高等学校「高校生によるまちづくり提案発表会」

2月11日(日)、八王子駅北口八王子学園都市センターにて、八王子市主催の「高校生によるまちづくり提案発表会」が実施されました。今回で4回目(対面で2回目)のイベントとなり、八王子市内の高等学校、中等教育学校がそれぞれの探究学習の成果を発表し合いました。

午前中は「子ども・若者」「安心・安全」「環境・リサイクル」「地域活性化」の4つのテーマに分かれてポスター発表が行われました。調べ学習に終始するのではなく、フィールドワークなど実際の行動に基づく発表には説得力があり、発表する生徒は自信に満ちていました。探究を進めて企業や自治体と連携を始めている事例もあり、高校生の取組が「八王子の課題解決につながっている」ことを実感するとともに大きな成果だと感じられました。

午後は各校の代表生徒による口頭発表が実施されました。観光、教育、農業、死亡交通事故の予防、治安の向上、学生と地域の連携など、単なる町おこしとは異なる、高校生ならではの視点から理想的なまちづくりための提案がなされました。そのアプローチが千差万別だったからこそ、参加した生徒全員に新たな気付き、学びがありました。

最後にはクローズドセッションとして八王子市の初宿和夫市長・安間英潮教育長と代表生徒による意見交換が行われました。生徒たちは緊張した面持ちでしたが、これまでの探究学習に対する苦労や思い、今後の抱負について共有し合うことができました。会全体を通して発表のレベルが上がっており、これまでの各校における探究学習の学習成果が感じられる機会となりました。 (探究委員会 教諭・木下 慶治、教諭・藤岡 純也)



ポスター発表の様子



口頭発表の様子



クローズドセッションの様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

【令和5年度GoodNews】【令和4年度特集号】【令和4年度GoodNews】【令和3年度GoodNews】